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Un article de Ligne droite développe l’idée que la “droite”,
ou  plutôt  la  “droite  nouvelle”  devrait  se  positionner
clairement du côté du peuple, contre le pouvoir médiatique (
merci à Marcher sur des oeufs de nous l’avoir indiqué ). Bref,
avec le peuple, contre les medias.

https://lignedroite.club/a-lecoute-du-peuple-pas-des-medias/

 

Or  on  pourrait  se  réjouir  que  les  medias,  dans  l’affaire
Benalla, soient, apparemment du côté du peuple. Mais ce n’est
pas si simple….

En effet, si elle semble  contredire  la veulerie des médias,
ce n’est qu’une apparence.

Faisons-nous, en quelques  ligne, l’avocat (du diable)  de
Benalla.
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(Je sais c’est dur).

Après tout, à la base,  qu’a-t-il fait ?

Il a interpellé, certes vigoureusement, certes en dehors de
toute légalité,  deux bobos gauchos du quartier latin  qui
sont  filmés, balançant des projectiles sur les flics.

Au moment, où la France est à feu et à sang du fait d’une
immigration  folle,  n’est-ce  pas   faire  oeuvre  pie  que  de
museler  ces bobos qui affaiblissent une France en guerre ?

Bien sûr, il y a, en plus, en arrière-plan tout un système
Macron  pourri, mais ce n’est pas là notre propos.

Des violences sadiques, comme celles commises par  Benalla,
 il y en a des dizaines chaque jour  et souvent bien plus
graves,  dans  “nos”  banlieues  de  l’immigration  contre  des
citoyens français laissés à l’abandon par le système politico-
médiatique.

Et  contre  ces  violences  quotidiennes   à  l’encontre   de
Français, pacifiques , EUX,  voit-on BFM, France 2 ou  un
Coquerel, une Obono, un Plenel et toute cette clique politico-
médiatique  protester ?

Non:  ils nient, ils  dissimulent férocement cette réalité !

Voyez comme Médiapart s’enflamme sur Benalla . Plenel est dans
son élément !

https://www.mediapart.fr

 

Ne nous cachons donc pas que l’affaire Benalla est grave, mais
que  c’est  le  genre  d’affaires  dont  les  médias  plenélisés
 raffolent car, en fin de compte:

1)Elles renforcent leur emprise politiquement correcte.

https://www.mediapart.fr


2)Elles font croire, en plus,  à leur   indépendance  … qui
n’existe pas !


